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E6_AD_A3_E5_A3_B0_E7_c57_616343.htm 12月22日，来自全

国的200多名建筑界人士汇聚广州大厦，参加全国建设工作会

议。以俞正声为首的建设部7名正副部长齐齐到会。专程来广

州参加会议的还有各省、自治区建设厅长，直辖市、计划单

列市、副省级城市建委主任，直辖市有关局局长，部机关司

局长。 广州市建委主任邵云平表示，之所以能将这么高规格

的会议吸引到广州来开，最重要的原因就是广州在“一年一

小变”的建设过程中取得了较大的成绩。据了解，建设部召

开的全国建设“年会”从来没有离开过京城。因此，此次“

广州会议”可谓“意味深长”。大会组委会介绍，早在去年

底，广州“一年一小变”的成绩就让建设部有关领导“动了

心”。今年，由于“天时、地利、人和”各方面因素，经建

设部报国务院批准，广州之约终于实现。 会议未开，“门票

”先俏。听说今年的“年会”在广州开，全国各地搞建设的

领导和专家都想借机亲眼看看广州到底变化有多大，因此报

名人数一增再增，最后达到六七百人，超过规定人数好几倍

。由于国务院对与会人数有严格规定，最终只能将人数控制

在两百多。 建设部除了一个副部长因故延期一天外，其余六

位正、副部长于12月21日到齐。部长俞正声据说是到得最早

的一个，21日中午一下飞机吃完午饭，俞部长就在省建设厅

厅长劳应勋、广州市副市长李卓彬的陪同下，开始马不停蹄

地视察广州“小变”和“中变”项目。此后，他便又去了省

建设厅和广州市建委看望干部职工。 俞部长对广州“小变”



和“中变”成果作出了高度评价。他表示，早就听说广州城

建卓有成效，现在一看觉得深有感触，可谓“年年大小变，

遍地大小变”。俞部长还表示，广州取得的成绩与广东省委

省政府和市委市政委的高度重视、大力支持是分不开的。与

此同时，建委的职能也非常重要，建委是城市建设的“总参

谋机构”。会后，广州市建委一位工作人员动情地说，俞部

长是首个前来广州市建委看望普通职工的国家建设部长。1
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